

Bewerbung als BDK-Delegierte

Liebe Dresdener Grüne,

als frisch Zugezogene sind für mich viele Sachen in Dresden neu. Auch wenn ich in meiner bisherigen Wahlheimat Darmstadt schon einiges an politischer Erfahrung sammeln durfte, ist doch jeder Kreisverband anders.

Eine Sache kenne ich aber schon: Die Bundesdelegiertenkonferenz. Ich war die letzten drei Jahre für Darmstadt auf jeder BDK und fand es immer unglaublich spannend.

Gerade jetzt, mit den Umbrüchen auf Bundesebene, würde ich mich sehr freuen, auch dieses Jahr dabei sein zu dürfen und das mitzuerleben!

Zusätzlich zu den großen aktuellen Themen, dem neuen Parteivorstand und der Ausrichtung der Grünen als Partei ist mir aber etwas anderes sehr wichtig: Der Austausch zwischen verschiedenen Kreisverbänden und ihren Delegierten.

In Darmstadt war ich unter anderem Mitglied im Beirat für Städtepartnerschaften und habe dort bemerkt, wie viel mehr man gemeinsam mit anderen erreichen kann.

Das kann neben dem Austausch von Erfahrungen auch ganz konkrete Hilfe sein: Einige Mitglieder aus meinem ehemaligen KV haben beispielsweise beim Landtagswahlkampf in der Darmstädter Partnerstadt Freiberg mitgearbeitet.

Auf Bundesebene können wir z. B. engere Kontakte zu unserer Partnerstadt Hamburg knüpfen, aber auch zu anderen deutschen Städten, die mehr Gemeinsamkeiten mit Dresden haben.

Da ich mich mit den Dresden-spezifischen Themen noch nicht so gut auskenne, nehme ich auch gerne Eure Anregungen, Themen und Wünsche mit auf die BDK. Leider kann ich auf dem Stadtparteitag nicht anwesend sein. Ihr könnt mich gerne per Mail (edecker.gruene@gmail.com) oder telefonisch (0173 471 2995) kontaktieren – auch zu meiner Bewerbung als Beisitzerin im Stadtvorstand!

Ich würde mich freuen, Dresden mit auf der BDK repräsentieren zu dürfen und neue Kontakte für uns zu knüpfen!

Liebe Grüße
Eure Elisabeth

